
PREGUNTA QUE PRESENTA ISABEL GARCÍA GARCÍA, CONCEJAL DEL GRUPO
MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘PILONAS DE SEGURIDAD’

Hace más de un año, el 31 de octubre de 2018, se firmó el contrato para el suministro de
un sistema de control de accesos al centro de Cartagena, dando así cumplimiento a una
de las enmiendas de nuestro Grupo Municipal al presupuesto de 2018 y, lo que es más
importante, a las reivindicaciones de los comercios del centro, ya que con la instalación de
estas ‘pilonas escamoteables’ con sistema autónomo de reconocimiento de matrículas en
calle Jabonerías, Santa Florentina y Plaza Castellini, se pretendía, entre otros objetivos,
optimizar la calidad de vida en el centro urbano, mejorando las condiciones ambientales.

Concretamente,  en la Plaza Castellini,  al  colocar la  pilona de seguridad ya no serían
necesarios los maceteros que hacen que la calle haya desaparecido completamente de la
vista, con el consiguiente perjuicio para los comercios instalados en la zona. Además,
para más inri, se ha convertido en zona de carga y descarga de camiones a cualquier
hora, incluso de la noche. 

El pasado mes de noviembre, el Gobierno local anunció en prensa el “inminente” inicio de
los trabajos para la instalación de los dispositivos. A día de hoy nada se sabe al respecto,
por lo que la concejal que suscribe presenta al Pleno la siguiente:

PREGUNTA

¿Por qué motivo siguen sin entrar en funcionamiento los sistemas de control de accesos
al centro de Cartagena, cuyo plazo de ejecución era hasta el 31 de diciembre de 2018, y
cuando prevé el Gobierno que estén operativos? 

Cartagena, a 22 de enero de 2020

Fdo. José López Martínez                                             Fdo. Isabel García García
Concejal-Portavoz Grupo municipal MC                             Concejal Grupo municipal MC
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